

# Ein Ungleiches Paar

## Beobachtung im Januar 2017

(Bericht von Petra Wörle)

Am 28. Januar 2017 fischte ein Silberreiher (*Ardea alba*) im Brunnenbach (Augsburg-Haunstetten). Als er aufgeschreckt wurde, flog er in die Richtung zu einem Graureiher (*Ardea cinerea*). Dieser stand im Feld gegenüber vom Brunnenbach. Der Silberreiher (*Ardea alba*) drehte eine Schleife über dem Graureiher (*Ardea cinerea*) und dann flog er weiter in den Nordbereich des Feldes und landete dort.



Silberreiher (*Ardea alba*) im Brunnenbach beim Fischen



Graureiher (*Ardea cinerea*) fliegt zum Silberreiher (*Ardea alba*)

Kurze Zeit später folgte der Graureiher (*Ardea cinerea*) dem Silberreiher (*Ardea alba*) und landete in seiner Nähe. Dabei kamen sich beide immer näher, als sie nebeneinander standen, putzten sich beide und sahen sehr vertraut aus.



Am nächsten Tag, dem 29. Januar 2017 entdeckte ich die beiden wieder. Beide standen im Brunnenbach und fischten gemeinsam. Ich lief einen großen Bogen, damit die Beiden nicht hochgeschreckt werden. An einer Brücke (ich war etwas verdeckt durch die Äste) konnte ich beide Vögel, dann gut fotografieren wie sie gemeinsam fischten. Nach einiger Zeit wurden die beiden Vögel von Passanten, dann doch noch hochgeschreckt. Da die Straße direkt neben dem Brunnenbach verläuft, lässt es sich nicht vermeiden, dass so etwas dann passiert.



Beide Reiher beim Fischen im Brunnenbach



Graureiher (*Ardea cinerea*) fliegt zum Silberreiher (*Ardea alba*)

Zuerst flog der Silberreiher (*Ardea alba*) ab, kurze Zeit später folgte der Graureiher (*Ardea cinerea*) und beide standen wieder gemeinsam auf dem Feld beieinander, wie ein vertrautes altes Paar.



Es wäre sehr interessant, ob dieses ungleiche Paar sonst noch wo gesichtet wurde und ob diese Verbindung immer noch besteht.